
公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

4

・短期目標、長期目標ともに具体的な内

容で分かりやすい

・ハサミの使い方や声掛けの方法など理

由や根拠をもとに説明を受けとても分か

りやすかった

今後も具体的でわかりやすく、また取

り入れやすい助言ができるように努め

ます。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

4

・行動のつまずきに対して的確なアドバ

イスをもらった

・専門的な視点から的確な支援方法を教

わることができた

支援員の知識・技術のスキルアップを

図り、適切な支援ができるようにして

いきたいと思います

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

4

・学校での様子を改善していくうえで、

できることをもとに支援方法を教えても

らった

・保育園でのかかわりで困っていること

も丁寧に説明をしてもらった

質問に対して、適切に丁寧な回答がで

きるように努めていきたいと思います

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

4

・子ども本人もわかって動けるように

なってきた

・子どもの姿にあった助言をもらい大い

に役立った

・一番対応に苦慮している時に訪問して

もらえたので、困りごとの軽減につな

がった。

課題や困りごと等が軽減できるよう、

適切な助言ができるように努めていき

たいと思います。

5 事業所からの支援に満足していますか。

4

訪問の回数を増やしてほしい

計画について定期的に報告があり、保護

者の思いもよく反映されていたと思う

できるのであれば継続して指導してほし

い。

必要に応じて訪問回数を増やしたり、

保護者の意向に添って継続的に支援た

りしていきたいと思います。

アンケートの回収方法を変えてほしい

支援の必要な子に対するフォローの仕方だけでなく、周囲の子どもたちのかかわりも丁寧にみて

いただきアドバイスいただけることに感謝いたします。支援のいる子を中心にとても落ち着い

て、皆で活動できることも増えました。ありがとうございます。

一部、アンケート結果をロッカーに提出することにより匿名性に欠けてしまいました。すみま

せんでした。今後は郵送での提出にします。

保育所等訪問支援が子どもや保育園・学校等の困りごとの軽減につながっているようでうれし

いです。今後も訪問先と情報共有しながら支援していきたいと思います。
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